



校長室から

甘利 尚之

令和5年2月16日（木）No.27

## 「来入児保護者会」に感謝



2月 3日（金）、本年度第2回目の来入児保護者会を行いました。

昨年度はコロナ禍により、中止とした「第2回目」でしたが、本年度は、参集での開催が可能となりました。昨年度は文書による連絡となりましたが、この第2回目の保護者会、名前や連絡児童の確認、学校生活に関わる細かいお願い等を伝える必要があり、直接お行き合い出来ればそれに越したことはない

と考えていましたので、何よりでした。

具体的には、

- ・学校における教育活動の一環としても行われる「学校給食」について
- ・塩尻小学校PTAについての説明
- ・入学後の保健室の利用、学校保健活動等についての説明（保健室から）
- ・今や、緊急・臨時の連絡には欠かせない「塩尻小安心メール」登録のお願い
- ・子どもの特性に合わせた学びの支援を行っていく「特別支援教育」について
- ・入学式当日の予定について
- ・入学時の持ち物、当初の予定、また、小学校生活がスムーズに始められるようになるために、塩尻小学校で考えている、およそ1か月間の教育計画「スタートカリキュラム」について

等、大変盛りだくさんの内容でしたが、保護者の皆様には、しっかりお話を聞いていただくことができました。学校、保護者、両者にとって有意義な時間となりました。

「親となって、初めて親の心を知る」ということ、あると思います。保護者会を通して、そんな「親心」を感ずることができたとも思います。こんなにも心配され、大事にされ、期待されて入学していくこと、入学してきたこと、子ども達にもどこかで伝えていきたいものだと感じました。